
Robert Palikuca (ehemaliger Sportvorstand)
Beitrag von „putzi“ vom 11. November 2019, 12:14

Zitat von Jan Polak 

Joa, die Milliönchen die da geflossen sind, haben für nen Kader ausgereicht, nicht für ne
Mannschaft.

Is leider so.

Selten haben wir so viel Geld ausgegeben.

Das dann hinter keine Mannschaft dastand hat mer schon öfter, aber heuer ists irgendwie
ziemlich bitter.
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